

Diálogos familiares. Retos de las familias ante la pobreza energética

El próximo 20 de noviembre os invitamos a una jornada en la Universitat Popular de València, será en el Palauet d'Aiora, desde las 16 a las 20h.



¿Puede ir cualquiera?

Sí, la jornada está abierta a toda la sociedad y solamente os pedimos realizar una inscripción muy sencilla.

¿Es gratuita?

Claro, tratamos de llegar al mayor número de personas y familias por lo que las actividades del programa son siempre gratuitas.

¿Qué temas se hablarán?

Trataremos los principales problemas de las familias. La importancia del gasto en movilidad, con Ana Sanz, la cada vez más demostrada feminización de la pobreza energética y la importancia de las islas de calor, con Carmen Sánchez-Guevara y una mesa redonda sobre los cambios de la factura eléctrica que se están proponiendo, con Tomás Gómez de la UPV, Salva Moncayo de Aeioluz y Daniel Álvarez de Isadora Duncan. [Descargar programa de la jornada](#)

¿Quién lo paga?

El Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social con la asignación para Otros fines sociales del IRPF.

¿Y si no vivo en Valencia?

Puedes seguirlo por Streaming en [este enlace](#) (no estará activo hasta el día de la jornada) o bien directamente desde [nuestro canal en youtube](#)

¿Dónde me apunto? — [AQUÍ](#)

Si tienes cualquier duda, puedes llamar al 987 261 449, o manda un correo a consultas@gestionfamiliar.es

Artículo original: Diálogos familiares. Retos de las familias ante la pobreza energética **Diálogos familiares. Retos de las familias ante la pobreza energética**

Secciones: **FFM Isadora Duncan**